



Entrevista / Alejandra Barrios (Madre de Diana Sánchez Barrios)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Mi hija no es mala, es una mujer de trabajo como lo somos los Barrios. A mí me amenazaron hace mucho tiempo, siempre me estaban amenazando, que porque Dolores Padierna, que porque René Bejarano, que son mis enemigos. Enemigos de ‘barbas’, porque yo no les hice nada a esos sujetos. Ya me la han hecho dos veces, pero ya veré cómo me voy a defender”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vmi6gjj_S16lR8vw?e=qVFWBm